

Der Planungsausschuss

Der Planungsausschuss entscheidet über planungs- und raumrelevante Themen bzw. bereitet entsprechende Entscheidungen der Verbandsversammlung vor. Dazu gehören neben Stellungnahmen zu Vorhaben öffentlicher und privater Planungsträger insbesondere die Umsetzung, Ausgestaltung und Weiterentwicklung des Einheitlichen Regionalplans Rhein-Neckar.

Die Mitglieder des Ausschusses beraten zudem zu den Themen Regionalpark Rhein-Neckar, regional bedeutsame Erholungseinrichtungen, regionales Energiekonzept sowie integrierte Verkehrsplanung und Verkehrsmanagement.

Vorsitzender des Planungsausschusses ist Christian Specht, erster Bürgermeister der Stadt Mannheim. Er wird vertreten von Dr. Ralf Göck, Bürgermeister der Gemeinde Brühl, und Manfred Schwarz, Stadtrat der Stadt Ludwigshafen.